

Le HCR manque de fonds pour aider les réfugiés burundais

RFI, 12-05-2018 Le Haut-Commissariat de l'ONU pour les réfugiés alerte sur la situation des réfugiés « oubliés » de la communauté internationale, les Burundais, qui sont aujourd'hui plus de 420 000 réfugiés essentiellement dans les pays voisins du Burundi, en crise depuis trois ans. A ce jour, le HCR n'a recueilli que 9 % des fonds nécessaires pour leur venir en aide en 2018 alors que l'année est déjà bien avancée.

Les problèmes de financement de l'aide aux réfugiés burundais ont des conséquences très concrètes sur le terrain rappelle le Haut-Commissariat de l'ONU pour les réfugiés. « On pourra voir une augmentation de la malnutrition, une augmentation de la mortalité chez les gens qui sont atteints par des maladies et des problèmes pour scolariser les enfants », explique Andreas Kirchoff, porte-parole du HCR en République démocratique du Congo, un pays qui abrite près de 500 000 réfugiés en provenance du pays voisin. « La situation des réfugiés burundais est une des situations les plus importantes du monde en termes de chiffres, mais en termes de financement, c'est une des moins financées. [à€!] Ce sont des réfugiés oubliés, c'est une situation qui depuis 2015 et on a du mal à mobiliser des fonds. » Ecouter Andreas Kirchoff sur RFI

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});